

La Semana Santa Paso a Paso en 13TV



La Semana Santa se convierte de nuevo en una cita ineludible para los espectadores de 13tv. Como cada año, el canal ofrece a sus espectadores un recorrido por el país a través de los Desfiles Procesionales más tradicionales. Roma será otro escenario importante con la retransmisión de las principales celebraciones religiosas presididas por Su Santidad el Papa Francisco. Junto a los actos litúrgicos y procesionales, la ficción vuelve a cobrar importancia en la programación de 13tv con títulos como “La Pasión de Cristo” de Mel Gibson.

Domingo de Ramos

La Santa Misa del Domingo de Ramos es el comienzo de la programación especial de Semana Santa. El domingo 29 de marzo, 13tv ofrece a partir de las 9.30 horas esta celebración presidida por el Papa Francisco desde El Vaticano en la que se recuerda la entrada de Jesús en Jerusalén.

Jueves Santo

En la mañana del Jueves Santo, 13tv conectará con Roma para ofrecer la Santa Misa Crismal desde las 09:30 horas. Una ceremonia que estará oficiada por el Papa Francisco y en la que los Obispos renuevan sus promesas sacerdotales y bendicen los óleos sagrados.

Tras la multitudinaria ceremonia, las cámaras de 13tv se trasladan a Málaga para seguir una de las procesiones más emblemáticas de la Semana Santa malagueña. A partir de las 11:30 horas, el canal retransmite el Acto de Desembarco de la Legión y Traslado del Cristo de la Buena Muerte.

Por la tarde, el canal acompaña al Papa en su visita al Nuevo Complejo Penitenciario de Rebibbia donde se encontrará con los detenidos de esta cárcel. Minutos después, Su Santidad celebrará la “Santa Misa de la Cena del Señor”, desde la iglesia Padre Nuestro, durante la cual

lavará los pies a algunos detenidos y detenidas del cercano Penitenciario femenino. A partir de las 19.30 horas, las cámaras de 13tv vuelven a conectar con Málaga para retransmitir la procesión que protagoniza el Cristo de Mena ya en su trono.

En la noche del Jueves Santo al Viernes Santo, 13tv recorre Málaga y Granada. A partir de la medianoche, los espectadores de 13tv podrán seguir en directo los tradicionales desfiles procesionales de ambas capitales andaluzas.

Viernes Santo y Sábado Santo

Murcia será el primer escenario con la Procesión de los “Salzillos” que 13tv retransmitirá desde las 09:15 horas. Este multitudinario desfile procesional debe su nombre al escultor que realizó los pasos en el S.XVIII, Francisco Salzillo Alcaraz. Cada año, la procesión reúne a más de cuatro mil nazarenos que caminan descalzos durante más de ocho horas.

13tv también ofrecerá las principales celebraciones religiosas de la Semana Santa en directo desde la Santa Sede. A las 17:00h, el Pontífice se dirigirá de nuevo a los fieles en la Celebración de la Pasión y Muerte de Jesús desde la Plaza de San Pedro.

Justo después de la Eucaristía en Roma, la audiencia del canal podrá disfrutar de nuevos desfiles procesionales desde la ciudad de Granada, a partir de las 18:30 horas.

Por la noche (21:15h), la programación se centra en el Vía Crucis, oficiado por el Pontífice desde la colina del Palatino frente al Coliseo romano. Una cita a la que acuden cerca de medio millón de personas cada año y en la que se rememora el camino de Cristo hacia su crucifixión. En la ceremonia, la cruz es portada por diferentes personas recorriendo el Coliseo para, posteriormente, pasar frente al Arco de Trajano y llegar al Palatino. Esta celebración religiosa se realiza en el Anfiteatro Flavio desde la década de los 70 por deseo de Pablo VI, quien recuperó esta tradición que data del Medievo.

El Sábado Santo, la Basílica de San Pedro acogerá la Vigilia Pascual oficiada por el Papa Francisco y que 13tv ofrecerá a partir de las 20:30 horas. Se espera que miles de fieles y decenas de religiosos acudan a esta celebración en la que, tradicionalmente, el Papa administra el sacramento del Bautismo a cuatro adultos.

Domingo de Resurrección

Finalmente, con la Santa Misa de Domingo de Resurrección (10:00 horas) y la tradicional Bendición Urbi et Orbi (12:00 horas), pronunciada desde el balcón de El Vaticano por el Papa Francisco, se pondrá fin a las celebraciones de Semana Santa.

Cine religioso y grandes superproducciones en la Semana Santa de 13tv

13tv ha programado una cartelera “5 Estrellas” entorno a la vida de Jesús y cine religioso. La propuesta cinematográfica para Semana Santa está repleta de intriga, historia, tradiciones, fe y amor. Grandes rostros como Mel Gibson, Omar Sharif o Monica Belluci se dan cita en los títulos ofrecidos por el canal televisivo para recordar los 2015 años del nacimiento del Cristianismo.

“La Pasión de Cristo” de Mel Gibson es una de las apuestas fuertes de 13tv para estas vacaciones, pero los espectadores podrán disfrutar además de otros títulos célebres como “Una historia que comenzó hace 2000 años”, “El Cristo del Océano”, “En busca de la tumba de Cristo” o “Sansón y Dalila”. A estos films se unirán otros basados en vidas de personajes ilustres como “Juan XXIII”, “Lourdes” o “José”. En definitiva, una ocasión para disfrutar del cine en familia con las películas más recordadas en estas fechas.